
Kha! ¿María Félix comió carne humana? ¡Y que le gustó! Que sabía dulcezón
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Todo surgió por la entrevista que le realizó Adela Micha a Lucía Méndez y ella revivió este
pasaje en donde aseguró que Lucía Méndez en una buena jarra que se aventaron se lo
confesó. Al principio todos dudamos pero en periodismo de investigación nos dimos cuenta que
en verdad esto era cierto.

Leer más: Google Alert - Adela Micha
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